

Habiendo llegado a noticia del gobierno de S. M. que el sanguinario jefe de los insurrectos de Santo Domingo proyecta, ó habrá realizado ya, el dar patentes de corso contra nuestros buques mercantes, se han expedido por el ministerio de Marina las órdenes convenientes para que los corsarios que se encuentren con patentes de los rebeldes dominicanos, sean tratados como piratas y castigados con todo el rigor de las leyes marítimas.

Ayer se reunió el Consejo general de redenciones, y eligió su gerente por unanimidad al general Sr. Maía y Alós.

S. M. la Reina continuaba esta tarde á las cuatro sin alteración en su salud, habiendo salido á paseo en carruaje con su augusto esposo.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de la Agencia Peñisular:

Roma, 7.

El archiduque Maximiliano, con la archiduquesa Carlota, su esposa, llegarán aquí en los primeros días del próximo mes de marzo. El objeto principal de este viaje es el arreglo de las relaciones de la Iglesia mejicana con la corte romana.

Paris, 8.

Las noticias del teatro de la guerra llegadas á Paris procedentes de los pueblos que están en poder del ejército de intervención deben ser acogidas con reserva.

Los despachos directos de Copenhague llegan por la vía de Inglaterra y con mucho retraso: se sabe de un modo positivo que en todos los encuentros las pérdidas de los austro-prusianos han sido mayores que las de los dinamarqueses.

Ayer domingo no ha tenido lugar ningún hecho de armas.

Todas las tropas dinamarquesas están concentradas detras de la línea de defensa del Danewiske, divididas en tres cuerpos de ejército, cada uno de 12.000 hombres.

Se asegura que no reina la mejor armonía entre el teniente general aus-

tríaco Gablentz y el feld mariscal Wrangel, general en jefe de la intervención.

Esta noche se reúne el Consejo de ministros para examinar en conjunto los presupuestos y las economías hechas en los mismos por los respectivos ministerios. También, á lo que se dice, esta noche quedarán aprobados por el Consejo varios nombramientos de gobernadores civiles.

Ha sido agraciado con el empleo de comandante efectivo de infantería el bisarri capitan de ingenieros D. Elías de la Casa y Navarro, en premio de sus brillantes servicios en la isla de Santo Domingo.

Parace que por algunos individuos de la prensa y de la empresa del teatro del Principe se buscan los medios de rendir un justo tributo de admiración á la última obra del Sr. García Gutiérrez, Venganza catalana. También tenemos entendido que la Tertulia progresista prepara un debido obsequio al autor de una obra que debe hacer época en nuestra literatura dramática. Cuanto se haga en este sentido paremos bien, y rogamos al Sr. García Gutiérrez que haga por precindir, siquiera esta vez, de su habitual modestia, dando campo á la justicia de tan sinceros homenajes.

Se hallan alistadas en Cádiz y prontas para darse á la vela á la primera orden, las goletas nuevas de hélice Andaluç y Guadiana, las que se hallan destinadas á reforzar el apostadero de Cuba para ser empleadas en Santo Domingo. También debe haber llegado á las costas de Santo Domingo la goleta Africa, que se hallaba de estación en Montevideo.

El rector de la Universidad central ha conferido el grado de doctor en derecho civil y canónico, al joven abogado catalán D. José Riús y Badia, que demostró en los ejercicios y en su discurso ser uno de los más ilustrados discípulos de la universidad de Barcelona. Fue su padrino el conocido catedrático Sr. Figuerola.

La Agencia Havas nos remite esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Copenhague, 6.

Los dinamarqueses han evacuado á Dannaverke á consecuencia de una orden de Meza para retirarse á Dybbel. La indignación y la agitación que esta noticia ha producido en Copenhague son indescriptibles.

La proclama del rey al ejército ha producido muy mala impresión. Se esperan explicaciones á la vuelta de Menrad.

Fleisaburgo, 7 (por la tarde).

Guartel general del ejército dinamarques. Las tropas se encuentran concentradas alrededor de la ciudad. El enemigo se aproxima rápidamente.

Hamburg, 7.

Ayer tuvo lugar un sangriento combate en Obese. Los dinamarqueses han sido batidos por los austriacos después de una viva resistencia, dejando seis cañones, carros de municiones, bagajes y 200 prisioneros.

Tonningen, 7.

Frederikstad ha sido evacuada.

Anoche fueron detenidos por los guardias veteranos de la prevención del distrito del Hospital, tres individuos que en la calle de Santa Isabel, después de una gran reyerta escandalosa, causaron algunas heridas á otro sujeto que antes al parecer habido amigo. Este fué curado en la casa de socorro más próxima, y después fué conducido al Hospital general.

Anteayer á las cuatro de la tarde estalló un pequeño incendio en el núm. 4 de la calle de las Veneras. Sintieron siquiera que hacer uso del toque de las campanas, el fuego quedó extinguido al poco tiempo. El daño en varios efectos ha sido insignificante. No hubo tampoco desgracia alguna personal.

Ayer han sido conducidas á la cárcel de mujeres por el inspector de vigilancia del distrito del Norte y puestas á disposición del juez de primera instancia, dos buenas piezas, que según se dice habian robado un saco con ropa blanca y de color en el lavacro de los Jerónimos.

Ayer tarde fué detenido en la prevención de la calle de San José, distrito del Congreso, un hombre que en la calle de San Pedro y en compañía de otros dos, cuyo parecer aun se ignora, hirió á un militar dándole con un palo grueso en la cabeza. Se dice que el herido es músico del regimiento de Cuenca, núm. 27, el cual fué conducido inmediatamente al cuartel de su regimiento.

Ha sido colocado en el salen de conferencias del Congreso de diputados un magnifico busto de mármol que representa D. Agustín Argüelles, obra del escultor D. Sabino Medina, á quien la comisión interior de gobierno del Congreso confió este encargo como á una de nuestras notabilidades artísticas.

Segun nos escriben de Zaragoza, el partido moderado muestra tanta actividad y celo como los demás partidos en la rectificación de las listas electorales.

El partido progresista ha llevado á cabo su ya antiguo proyecto de hacer un regalo á su jefe el Sr. D. Salustiano Olózaga, á cuyo efecto se ha fabricado en la platería de Martínez, bajo la dirección del señor Ramirez Arellano, y por artistas españoles exclusivamente, un magnifico jarrón de oro y plata, de un mérito notable, segun hemos oido.

El gobierno presentará los presupuestos al Congreso el día primero que vuelvan á celebrarse las sesiones.

Hay de ser como cosa posible y acordada el envío á Santo Domingo de una comisión regia, compuesta de personas del más alto carácter militar y político, y encargada de examinar el estado del país; de asistir, sin voto, á un consejo de guerra donde se decida si hay probabilidades ó seguridad de llegar á establecernos sin contradicción en el país, y de esponer, á su vuelta á España, el gobierno el juicio que haya formado sobre la clase de guerra que en Santo Domingo sostenemos, y sobre la conveniencia ó inconveniencia de sostener nuestro dominio en la isla.

No es á nuestro juicio imposible que el gobierno haya pensado en la necesidad de

ilustrarse del modo más autorizado sobre un asunto que tantos sacrificios nos está imponiendo; pero desde luego negamos, sin más dato que nuestro propio criterio, que está ya acordado el envío de la comisión, supuesto que sabemos de un modo positivo que el gobierno no ha tomado hasta ahora otra resolución que la de enviar cuantos auxilios han sido reclamados por el capitan general Sr. Vargas, á fin de sofocar la insurrección y sacar ántes de todo ileso nuestro honor y el de nuestra bandera.

En cuanto se reanuden las sesiones de Cortes, reanudarán tambien sus trabajos la comisión encargada de informar sobre los proyectos de ley para el arreglo de tribunales.

A consecuencia de varias quejas producidas por algunos labradores de terrenos del término jurisdiccional de esta corte, se ha dispuesto por el gobierno de provincia que la guardia civil y los empleados de vigilancia persigaa á toda persona que transite por los campos con objeto de cazar, si no está provisto de las licencias respectivas á dichos usos.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 539 fanegas de trigo de 46 á 33 rs. fanega; la cebada de 30 á 31 rs.; y la algarroba á 4v.

El baile que anoche tuvo lugar en el teatro de la Zarzuela estuvo muy animado. Durante la fiesta reinó el mayor orden: bromas picarescas, chanzas de buen género, disfraces elegantes, bellas amabilísimas; todo, en fin, cuanto puede contribuir á hacer brillante una función de este género hubo anoche en el afortunado coliseo de la Zarzuela.

Mañana martes tendrá lugar el segundo baile de Carnaval, que dejará sin duda gratos recuerdos á los concurrentes, como el que ahora nos ocupa.

Ha sido conducida á la cárcel de mujeres una moçita que sin otro medio de vivir se entretenía en despejar de sus vestidos á las criaturas de poca edad que se encontraba solas en la calle. En la de los Estudios fué donde pudieron dar á es-

LOTERIA MODERNA. ESTRACCION DE HOY.

Lista de los números premiados, tomados al oido por listas triplicadas y comprobadas entre sí, á fin de evitar equivocaciones.

Con 20.000 duros..... 15.149
Con 10.000..... 34.459
Con 6.000..... 8.520
Con 3.000 duros..... 28.175
33.345

Con 1.000 duros.

Table with 4 columns: 4.152, 4.012, 23.704, 24.910, 36.407, 23.290, 35.065

Con 500 duros.

Table with 4 columns: 25.947, 34.384, 32.040, 563, 33.622, 13.883, 20.999, 9.777

Con 50 duros.

Large table with 5 columns of numbers, including 7.791, 24.780, 32.186, 33.517, 36.873, etc.

Con 50 duros.

Table with 5 columns of numbers, including 44.206, 19.015, 37.247, 5.799, 34.111, etc.

Con 50 duros.

Table with 5 columns of numbers, including 6.745, 35.308, 5.451, 17.737, 31.202, etc.

Con 50 duros.

Table with 5 columns of numbers, including 20.719, 23.314, 8.143, 32.807, 38.626, etc.

Con 50 duros.

Table with 5 columns of numbers, including 36.344, 13.870, 37.856, 3.766, 39.999, etc.

